



El perseguido

Por: : Marco A. Vázquez | Gaceta Tamaulipas

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Una serie de tres videos subidos a Youtube son encargados de hablar de la versión de Tomás Yarrington sobre las acusaciones de lavado de dinero, narcotráfico, conspiración y apoyo a grupos delincuenciales durante su gobierno.

Ahí, los abogados que están en México viendo el caso en la PGR y los que están enfrentando los cargos en Estados Unidos, siembran una a una las dudas que ellos necesitan, hacen su chamba como lo que son, como profesionales.

Primero dicen que Yarrington estaba en Estados Unidos y de allá le pidieron mediante oficio que abandonara el país en el 2012 cuando se supone realizaban una investigación en su contra, cuando se supone les era muy sencillo atraparlo, consignarlo, y seguirle un proceso pero que no lo hicieron porque no tienen pruebas.

Después, los abogados dicen que Tomás es inocente, tan inocente que el gobierno es el que debe probar los cargos y nunca lo harán porque lo único que tiene en su contra es un papel y testigos comprados.

La conferencia de los abogados la realizaron el 5 de diciembre, ahí acusan al gobierno de Estados Unidos de prestarse a hacer política con la acusación, utilizarla con esos fines ya que no le han permitido al ex gobernador de Tamaulipas presentarse y aclarar las cosas, presentar evidencias, por eso afirman que esperan se absuelva a su cliente de los cargos que hace el gobierno de Estados Unidos.

¿Es inocente o culpable Yarrington, es verdad que estaba metido en el lavado de dinero, la protección de narcotraficantes?, todo lo definirán los jueces, ya el fiscal en Estados Unidos dice que si, en México el PAN ha dicho que si, igual algunos perredistas, y hasta algunos priístas con ansias de venganza les dan la razón, pero le repito, no es un asunto de votos, ni de atractivo, sino de pruebas contundentes que puedan ser suficientes para señalarlo como culpable, porque, como dicen los abogados, el sistema de justicia también presume a Tomás inocente y así será hasta que le prueben los cargos.

Hasta hoy Tomás es un perseguido, un perseguido que calla, que se oculta, que no ha salido a defenderse con voz propia, a exponerse a la autoridad, a someterse a las leyes.

En otras cosas... el PRI cumplió con el ritual y ha hecho de Rafael González Benavides (uno de los buenos amigos de Yarrington, por cierto) su nuevo dirigente, se registro como único candidato a ese puesto y en los próximos días se cumplirá el protocolo para su toma de protesta.

No se sabe si fue buena o mala la decisión del PRI, será el tiempo y los votos los que hablen a su debido tiempo, por lo pronto su dirigencia tendrá más de un año y medio para preparar un proceso electoral donde saldrán electos 9 Diputados federales que van a representar a Tamaulipas en el Congreso de la Unión, elección que marcará en definitiva y hará una tendencia para el proceso local del 2016 que servirá para elegir al sucesor del gobernador Egidio Torre Cantú, en pocas palabras, le han entregado a Rafa una difícil encomienda, y un puesto de relevancia estratégica.

De todo lo ocurrido, solo destaca que hay unidad, liderazgo, y se han respetado los espacios y los tiempos.

Hablando de Egidio Torre, el fin de semana se dio a conocer que Tamaulipas ha recuperado el control de sus finanzas, que hoy mismo maneja sus recursos con transparencia, orden, y le es suficiente para mirar con mejor optimismo el futuro.

Y no, no son palabras que nacen del gobierno estatal, ni del PRI, ni de los afines al gobernador Torre Cantú, son las evaluaciones que se dan a conocer de firmas americanas e inglesas que sirven para medir a los Estados en sus finanzas, y su capacidad de crédito, que no es otra cosa, que su control del presupuesto.

Según las calificadoras de deuda Moody's, Fitch Ratings y Standard and Poors, Tamaulipas ha merecido la calificación más alta para una Entidad Pública, lo que significa es fuerte financieramente hablando y puede cumplir con todos sus compromisos adquiridos.

Finalmente esa calificación habla de la solidez de un Estado y eso es bueno, porque puede pagar sus deudas, los servicios que adquiere y brinda, pero sobre todo, poner en marcha los proyectos que sean necesarios para tener un mejor Tamaulipas que se refleje en menos pobreza, más seguridad, mejores servicios, una vida más digna para todos.

De acuerdo a las calificadoras de deuda, Tamaulipas se ha fortalecido en su inversión para seguridad, para desarrollo humano, para el desarrollo económico, eso, de una forma u otra, nos debe servir para estar tranquilos, para pensar que vamos en buen camino, sobre todo, cuando se habla de las firmas que se mencionan que son serias y tienen un prestigio que defender por lo que no pueden hablar por hablar y menos por dinero.

Les dejo el twitter @gatovaliente para que nos siga, también el correo electrónico y la cuenta de facebook a sus órdenes para lo que guste y mande... marcovazquez20001@hotmail.com